

EL POPULAR



Diario imparcial de Puebla

Año 8 / Núm. 3067 / 28 páginas / \$8.00



HOY RECIBEN A MARTHA ERIKA EN EL TEPJF; EL PAN ESTÁ NERVIOSO: BARBOSA

Desmiente Sánchez Cordero reunión con los magistrados

Redacción

La titular de la Secretaría de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, negó haberse reunido en fecha reciente con magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para abordar el caso de Puebla o ejercer presión, como lo señalara Martha Erika Alonso

Hidalgo el 5 de diciembre. “Lo niego rotundamente. No me he reunido con ellos. La última vez que estuve con los magistrados y con todos fue el día de la fecha en que el presidente (Andrés Manuel López Obrador) recibió su constancia de mayoría, esa fue la última vez. No he tenido ningún contacto”, dijo. Alonso Hidalgo anunció que este viernes a las “11:30 horas

nos reciben los siete magistrados a los representantes del Partido Acción Nacional; estaré presente para dar mis alegatos. También el PRD ha solicitado reunión, será por separado”. En conferencia de prensa este jueves, acompañada por la dirigencia nacional del PRD, dijo que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ejerce violencia política

de género en su contra. Llamó de nueva cuenta al presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, a no intervenir en la decisión de magistrados. El diputado federal Fernando Manzanilla Prieto declaró por su parte que “un grupo que ha capturado al poder político de un estado y al resto de los poderes, y hoy se victimiza y dice que no se respeta la autonomía judi-

cial”. Agregó que quienes están operando para que no se anule la elección a gobernador de Puebla son los panistas Santiago Creel Miranda y Roberto Gil. Los panistas están nerviosos al observar cómo se les va de las manos una enorme operación financiera de ocho años en la entidad. El detonante fue la publicación del proyecto de dictamen sobre la impugnación

con el cual se descubrirá el fraude que hizo Rafael Moreno Valle Rosas a los poblanos, afirmó Miguel Barbosa Huerta, excandidato por la coalición Juntos Haremos Historia. El coordinador del grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Juan Carlos Romero Hicks, pidió que se respete la voluntad de los poblanos. **INFORMACIÓN (3A)**



Foto: Cortesía

Dan certificación en seguridad aérea al gobierno del estado

EL GOBERNADOR Antonio Gali recibió del director de Servicios Logísticos de Apoyo al Ejecutivo, Roberto Coppe, el certificado de aprobación del Sistema de Gestión de la

Seguridad Operacional Aérea, a través del cual se realiza un análisis de evaluación y mitigación de peligros, generando mayor confiabilidad en el transporte aéreo.

Alimentación de poblanos, mala

Joskua ESPEJO

PUEBLA FIGURA en el top 10 de las entidades cuya población presenta una baja calidad en su alimentación por el alto consumo de comida chatarra y bebidas altas en azúcar, dijo Alfonso Mendoza Velázquez, director del Centro de Inteligencia e Investigación Económica (CIIE) de la Upaep, quien obtuvo el Primer Lugar en la categoría de Investigación del Entorno Social y Cul-

tural del Premio en Investigación en Nutrición de la Fundación Mexicana para la Salud. Consu investigación “Energy density of foods and diets in Mexico and their monetary cost by socioeconomic Stata: analyses of ENSANUT data 2012”, ubicó que la razón por la que se consumen alimentos de mayor densidad calorífica son los bajos precios comparados con los de la comida sana. Otra de las conclusiones es que la población rural en par-

ticular consume dietas con un menor costo y mayor densidad energética que la población urbana, además de que la población rural y los grupos de la población con ingresos más bajos, reportan consumo tradicional como tortillas, alimentos fritos y con grasas. Mencionó que su estudio tiene como base regiones, edades y estatus socioeconómico; entre enero y febrero de 2019 dará a conocer un estudio enfocado a Puebla.

>IZÚCAR TIRAN EDIFICIO DE CRUZ ROJA DAÑADO EL 19S
EL EDIFICIO de la delegación fue demolido tras sufrir daños severos; se construye uno que estará listo en 9 meses
MUNICIPIOS (10A)



Foto: Violeta SÁNCHEZ

>LARA GRAJALES SE QUEJAN DE OBRAS MAL HECHAS
VECINOS INDICAN que no existen cajones de estacionamiento en el primer cuadro de la ciudad
MUNICIPIOS (10A)



Foto: Luis FRANCO

>CUETZALAN DESCALIFICAN VERSIÓN SOBRE EL ASESINATO DE ACTIVISTA FISCALÍA AFIRMA que se trató de un asunto personal
MUNICIPIOS (9A)



Foto: Mario REINA

>TECAMACHALCO SEIS CADÁVERES, A FOSA COMÚN DURANTE 2018
SEIS CUERPOS no han sido reclamados y quedaron como desconocidos
MUNICIPIOS (10A)



Puebla es foco rojo: Durazo

Agencia El Universal

EL SECRETARIO de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Alfonso Durazo Montañón, ubicó a Puebla junto con Guanajuato, Jalisco, Veracruz, Tamaulipas y Nuevo León, como *foco rojo* por el robo de combustibles de los ductos de Pemex, aseguró después de encabezar la ceremonia por el décimo aniversario del Servicio de Protección Federal, una agrupación desconcentrada de la SSPC. Durazo anunció que la próxima semana presentará una estrategia de combate al robo de combustibles y a los grupos de *huachicoleros* en las entidades con los mayores índices de este delito federal. “Haremos del conocimiento público en el transcurso de la próxima semana para que la ciudadanía sepa la manera cómo vamos a enfrentar este reto”, adelantó. Recordó que cerca de 50 mil elementos de lo que será la Guardia Nacional están desplegados de manera permanente, desde el 1 de diciembre pasado, en 150 regiones de todo el país. Al menos 35 mil son de la Policía Militar, 8 mil de la Policía Naval y el resto de la Policía Federal. “El reto de cada una de las regiones es que con el apoyo de su estado de fuerza tengan capacidad suficiente para enfrentar exitosamente la problemática que se presenta en cada una de las regiones”, dijo. Comentó que las 266 regiones trazadas se redujeron a 150 en virtud de que el estado de fuerza militar no alcanza para cubrir las 266 regiones: “hemos reagrupado y han quedado 150 regiones, en cada una de ellas hay un estado de fuerza permanente, bien integrado por policías militares, navales y federales”.

ÍNDICE		Pronósticos	9A	ESCRIBEN	LA VECINDAD	2A
		Edictos	2B		LUCERO HERNÁNDEZ	4A
		Pasatiempos	2E		LUIS MIGUEL BARBOSA	4A
					RODOLFO RUIZ	4A
					JOSÉ RUBINSTEIN	2C
					JUAN PABLO CASTAÑÓN	2C

EL POPULAR
Gana boletos para **CORRE X LA FRANJA** 4B